

Denominación del Cargo	DIRECTOR(A) DE LA DIRECCIÓN DE ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD
Perfil Académico	Título profesional universitario en ingenierías, ciencias sociales, ciencias administrativas o carreras afines. Con estudios de posgrado culminados y convalidados (maestría) en áreas conexas con su formación o preferiblemente en educación y en Gestión de la calidad. Con cursos de actualización no inferior a 2 años de vigencia, en áreas de educación, evaluación, autoevaluación, aseguramiento de la calidad, acreditación y reacreditación de instituciones de educación superior.
Experiencia	Cinco (5) años de experiencia acreditados así: en áreas de coordinación o dirección de programas académicos ó seis años como docente de educación superior. Ser auditor certificado en las normas, especialmente en la Norma ISO 21001, así como contar con mínimo 3 años de experiencia en auditorias de sistemas de gestión de la calidad en Instituciones en Educación Superior.
Habilidades Personales	Conciencia Institucional, humanización del servicio, compromiso con calidad, visión compartida, movilizador, integrador, liderazgo en la integración de los sistemas de gestión de la calidad.
Principales Funciones	<ol style="list-style-type: none"> 1. Elaborar y presentar para aprobación de la autoridad competente el Plan de Acción de la dependencia, de acuerdo con la estrategia Multicampus de la Universidad y velar por su ejecución. 2. Presentar a la Alta Dirección y partes interesadas análisis periódicos sobre el desempeño del Sistema de Aseguramiento de la Calidad de la Sede Principal: acreditación institucional, acreditación de Programas, renovación de registros calificados, Sistema de gestión de la Calidad, Sistema de Gestión Ambiental y Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo. 3. Gestionar ante las instancias nacionales e internacionales, procesos de acreditación, reacreditación y certificación de la Sede Principal de la USTA, y de sus programas académicos, según las políticas y determinaciones que adopte el Consejo Superior de la Universidad. 4. Mantener la comunicación adecuada con organismos nacionales e Internacionales, a los cuales les compete la acreditación, reacreditación y certificación para su seguimiento y control. 5. Trabajar en forma coordinada con la Dirección de Planeación, desarrollo e información Institucional de la Sede Principal, por el mejoramiento continuo de la calidad universitaria y el seguimiento a la estrategia Multicampus de la Universidad. 6. Coordinar con las oficinas de las demás sedes y seccionales de la USTA, encargadas de los procesos de aseguramiento de la calidad, las acciones dirigidas a consolidar los procesos de calidad de la USTA a nivel nacional, y proponer las recomendaciones que considere pertinentes a la Alta Dirección. 7. Liderar recepciones correspondientes al proceso de renovación de registros calificados. 8. Coordinar las auditorías internas y externas de la Santoto. 9. Gestionar acciones conjuntas con las facultades, programas y departamentos con el objetivo de garantizar la renovación exitosa de los registros calificados de los programas académicos de pregrado y posgrados de la sede principal. 10. Liderar el proceso de seguridad y salud en el trabajo de la Santoto. 11. Liderar el proceso de Gestión ambiental de la Santoto.



UNIVERSIDAD
SANTOTOMÁS
—SEDE PRINCIPAL BOGOTÁ—

	12. Organizar talleres orientados a Directivos Académicos, Administrativo y Financieros, así como a la comunidad académica sobre temas relacionados con el aseguramiento de la calidad institucional. 13. Orientar las actividades propias de la dirección y gestionar lo necesario para garantizar su cumplimiento, entre otras.
Jornada Laboral	Lunes a viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., Sábados cuando sea requerido.
Tipo de contrato	Término fijo
Salario	A Convenir
Recepción de Hojas de Vida y Anexos	Las hojas de vida serán recibidas únicamente a través del correo electrónico prof.sopseleccion2@usta.edu.co hasta el 8 de mayo de 2024 y solo se tendrán en cuenta las que indiquen en el asunto el cargo para el cual se postulan.

SERGIO ANDRES JOYA RODRIGUEZ
DIRECCIÓN DE GESTIÓN DEL TALENTO HUMANO